

SESIONES ORDINARIAS

2010

ORDEN DEL DÍA N° 1207

COMISIÓN DE EDUCACIÓN

Impreso el día 15 de septiembre de 2010

Término del artículo 113: 24 de septiembre de 2010

SUMARIO: **Fallecimiento** del ex rector de la Universidad de Buenos Aires, Oscar Shuberoff, ocurrido el 19 de julio de 2010. Expresión de pesar. **Gribaudo**. (5.427-D.-2010.)

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Educación ha considerado el proyecto de resolución del señor diputado Gribaudo por el que se expresa pesar por el fallecimiento del ex rector de la Universidad de Buenos Aires, Oscar Shuberoff, ocurrido el 19 de julio de 2010; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña, aconseja por unanimidad su tramitación conforme lo establece el artículo 114, segundo párrafo, del Reglamento de la Honorable Cámara.

Sala de la comisión, 31 de agosto de 2010.

Adriana V. Puiggrós. – Verónica C. Benas. – María E. Bernal. – Olga E. Guzmán. – Alcira S. Argumedo. – María J. Acosta. – Eduardo P. Amadeo. – Miguel Á. Barrios. – Mariel Calchaquí. – Viviana M. Damilano Grivarello. – Margarita Ferrá de Bartol. – Ruperto E. Godoy. – María V. Linares. – Susana del Valle Mazzarella. – Ariel O. E. Pasini. – María L. Storani. – Silvia Storni.

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Expresar su más hondo pesar por el fallecimiento del ex rector de la Universidad de Buenos Aires Oscar Shuberoff, ocurrido el día 19 de julio de 2010.

Christian A. Gribaudo.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Educación, al considerar el proyecto de declaración del señor diputado Gribaudo por el que se expresa pesar por el fallecimiento del ex rector de la Universidad de Buenos Aires, Oscar Shuberoff, ocurrido el 19 de julio de 2010, hace suyos los fundamentos que lo acompañan, y resuelve despacharlo favorablemente.

Adriana V. Puiggrós.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Oscar Shuberoff ejerció el cargo de rector de la Universidad de Buenos Aires desde 1986 hasta 2002, por 16 años consecutivos.

Oscar Shuberoff se recibió de contador público nacional y fue profesor de la Facultad de Ciencias Económicas y decano normalizador de esa unidad académica.

Entre 1980 y 1982 fue presidente de la Federación Argentina de Graduados de esa facultad, y luego vicepresidente del Colegio de Graduados de Ciencias Económicas.

Shuberoff, apodado “el Gordo”, fue el impulsor de grandes cambios dentro de la universidad. Durante sus años al frente de la gestión se creó la Facultad de Ciencias Sociales, con sus cinco carreras, y se abrieron distintos centros regionales universitarios.

Respaldó a la agrupación universitaria del radicalismo, Franja Morada, hegemónica en la UBA desde la vuelta de la democracia, en varios centros y federaciones estudiantiles del país.

Durante sus gestiones al frente de la UBA se crearon el Programa de Becas Externas “René Hugo Thalmann” para docentes, y UBATEC, con el objetivo de promover la transferencia y el intercambio tecnológico.

Desde hace varios años su salud se encontraba en deterioro, y el 19 de julio de 2010, a los 66 años de edad, falleció en el Hospital Alemán de la Capital Federal, tras cuatro paros cardíacos.

Por lo expuesto, solicito la aprobación del presente proyecto resolución.

Christian A. Gribaudo.